

## Sheinbaum pide al IMSS garantizar medicinas y buen trato a pacientes

— La Presidenta encabeza en Palacio Nacional la 115 Asamblea General Ordinaria del IMSS. PÁG. 11

# Pide Claudia al IMSS garantizar atención y abasto de medicinas

**Palacio.** Llama a integrar un solo sistema de salud en el que los mexicanos reciban buen trato sin importar la derechohabiencia

RAFAEL MONTES, CIUDAD DE MÉXICO  
RAFAEL MONTES  
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum instruyó dar un buen trato y garantizar el abasto de medicamentos a los pacientes del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y a todos los ciudadanos que reciben atención médica en las diferentes instituciones públicas de salud.

Al encabezar la 115 Asamblea General Ordinaria del IMSS, celebrada en Palacio Nacional, aseguró que su gobierno está trabajando en el fortalecimiento del IMSS-Bienestar y del Issste para garantizar la seguridad social de los trabajadores y de quienes son empleados independientes.

“Eso significa pensar en los derechohabientes. Tenemos que avanzar en que no haya ningún rezago, que podamos atender a los trabajadores de manera adecuada en tiempo y en forma, que siempre haya medicamentos, que la atención siempre sea como se merece un pueblo solidario”, dijo.

Sheinbaum destacó que se trabaja en construir más hospitales y centros de salud, en completar el equipamiento de los actuales y en restablecer el servicio de guar-

derías del IMSS, que pidió llamar ahora Centros de Cuidado y Educación Infantil, porque “guardería es para guardar a los niños”.

Llamó a “avanzar en la integración de un solo sistema de salud que permita que cualquier mexicano sea atendido independientemente de la derechohabiencia. En ese momento, estaremos alcanzando el verdadero acceso al derecho a la salud”.

El director general del IMSS, Zoé Robledo, reconoció problemas y amenazas en la institución y que el trato a los pacientes es “el principal motivo de queja o insatisfacción de los derechohabientes”, por lo que, con el sindicato, se han tomado cartas en el asunto y se seguirá capacitando en derechos humanos, además de buscar otras medidas, como servicios de salud mental y rotación de personal en la primera línea.

Asistieron a la ceremonia Luis Carazo, secretario de la CTM; Octavio de la Torre, presidente de Concanaco Servytur; Altagracia Gómez, coordinadora del Consejo Empresarial del gobierno, y consejeros de la Fundación IMSS, como Olga Sánchez Cordero, Ninfa Salinas y Francisco D. González.

### Exhibirá a gobernadores

La Presidenta advirtió que exhibirá a los gobernadores que no encabezan las reuniones de los gabinetes locales de seguridad. En conferencia explicó que, en la reciente reunión del Consejo Nacional de Seguridad que se celebró en Acapulco, todos los mandatarios estatales se comprometieron a poner de su parte tras su llamado de atención.

“Cuando el gobernador está al frente, se nota. Y ahí donde no se atiende, hay problemas”, dijo la jefa del Ejecutivo ese día frente a todos los mandatarios estatales. Ayer insistió y puso como ejemplo al gobernador de Tabasco.

“Nosotros vemos cada tanto en el gabinete de seguridad qué tanto participan los gobernadores en las mesas de construcción de la paz. Javier May encabeza todos los días el gabinete y está presente incluso en los distintos territorios de su estado.

“Pero hay otros gobernadores y gobernadoras que van solo una vez a la semana, por ejemplo, y para la seguridad hay que estar todos los días y hay que encabezar la coordinación”, subrayó la presidenta.



Asimismo, Sheinbaum ofreció a los integrantes de la prensa presentar, “si quieren, después, a algunos gobernadores y algunos estados que tienen altos índices delictivos y que no están participando todos los días”.

Explicó que en la reunión en Acapulco “se tomaron varios acuerdos y tienen que ver con la orientación de presupuestos de fondos que van a seguridad a los estados y municipios”. ■



Ceremonia por la 115 Asamblea General Ordinaria, a la que asistió Francisco D. González, miembro de la Fundación IMSS. JORGE CARBALLO

